
大
井
町
を
想
定
し
騒
音
調
査

市
議
団
や
住
民
団
体
の
皆
さ
ん
な
ど
の

案
内
で
、
成
田
市
役
所
か
ら
車
で
Ｂ
滑
走

路
の
南
６
キ
ロ
、
高
度
３
０
０
㍍
の
地
点

で
着
陸
機
を
騒
音
測
定
。
新
ル
ー
ト
で
は

大
井
町
に
相
当
し
ま
す
。
10
時
33
分
に
通

過
し
た
ア
ラ
ス
カ
州
ア
ン
カ
レ
ッ
ジ
空
港

か
ら
の
ボ
ー
イ
ン
グ7

7
7

で
78
㏈
を
観
測
し

ま
し
た
。
現
場
は
写
真
の
よ
う
に
田
園
風

景
で
落
下
物
は
山
林
に
落
ち
て
ほ
と
ん
ど

分
か
ら
な
い
だ
ろ
う
、
と
の
話
も
。
都
心

の
密
集
市
街
地
で
の
頻
繁
な
低
空
飛
行
計

画
の
非
常
識
さ
を
実
感
し
ま
し
た
。

留
ま
る
所
を
知
ら
な
い
国
の
増
便
要
求

そ
の
後
、
市
役
所
に
戻
り
説
明
を
受
け

質
疑
・
懇
談
。
昨
年
秋
に
国
が
①
３
本
目

の
滑
走
路
新
設
②
Ａ
滑
走
路
の
延
長
③
朝

６
時
か
ら
夜
11
時
の
飛
行
時
間
を
５
時
か

ら
深
夜
１
時
ま
で
延
長
、
の
「
機
能
強
化

策
」
を
持
ち
出
し
大

反
発
が
起
き
て
い
る

状
況
や
、
移
転
な
ど

で
地
域
や
家
族
す
ら

分
断
さ
れ
て
い
る
状

況
を
聞
き
取
り
ま
し

た
。
新
た
に
飛
行
機

が
飛
ぶ
と
い
う
事
の

重
大
性
を
感
じ
ま
し

た
。

北朝鮮とアメリカの武力威
嚇がエスカレート。両政府
間による直接対話しか解決
の道はありえません。唯一
の被爆国、平和憲法持つ政
府として要求するべきです。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty
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ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

都
議
選
で
も
大
争
点
の
一
つ
と
な
っ
た
都
心
・
品
川
低
空
飛
行
の
羽
田
新
ル
ー
ト
計
画
。

国
が
示
す
実
施
時
期
の
２
０
２
０
年
ま
で
２
年
余
と
迫
る
中
、
来
年
秋
に
は
区
長
選
挙

も
行
わ
れ
ま
す
。
区
議
団
は
９
月
４
日
、
や
は
り
国
の
首
都
圏
空
港
機
能
強
化
策
で
時

間
延
長
計
画
が
持
ち
上
が
り
問
題
と
な
っ
て
い
る
成
田
市
の
現
地
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

都心低空飛行ルートの

白紙撤回を求める講演会
講演「空の一方的支配を許し

てはならない！」池内了（名古

屋大名誉教授・天文・宇宙物理学者）

１０月９日（祝・月）
夜７時～９時15分

大井町きゅりあんイベントホール

資料代500円（18歳以下無料）

【主催】同実行委員会



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

9/26（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

＊今月は第４火

曜になりますの

でご注意下さい

JRによる五反田駅東口ホテル建設の説明会

今のユニクロや銀

たこを解体し10階建

てのホテル167室、1

～3階店舗。エスカ

レーターで上がり２

階と歩道橋を繋げる

計画です。現在はホームから見える東側の店舗

看板への影響などの質問や、混雑で安全上の観

点から目黒側にも改札口設置の要望も出ていま

した（2017/8/28）

区割り変更になった衆院東京七区

地域で宣伝

地域の皆さんと

小児科医の谷川智

行氏と宣伝カーで

新七区地域を廻り

ました。区割り変

更になった七区は、

渋谷区を母体に品

川、目黒、杉並の

ごく一部と中野の半分をくっつけ

るという無理筋。ここまでして小

選挙区を維持せんでも…というの

が廻っての実感です（2017/9/3）

区長と直接意見交換できる

タウンミーティングが行われます！
区長自ら進める巨大道路、超高層再開発。羽田新ルートには反対表明せずダンマリ。待機児ゼロの

公約は棚上げ。一年後には区長選も控え、区政の問題は山積しています。直接区民の声を聞いてもら

い、区長の考えも聞けるまたとない機会です。応募下さい。

①11/11（土）14～16時きゅりあん②12/16（土）14～16時荏原文化センター
＊定員１００名（抽選）

【内容】区長によるプレゼンテーション、区長との意見交換

【意見交換のテーマ】住み続けたいまち しながわについて （※各回とも同じテーマ）

【申込】申込締切日（必着）までに、封書かはがき、ＦＡＸに「タウンミーティング」とし、次の内

容をご記入のうえ、広報広聴課（〒140-8715品川区役所、Fax5742-6870）へ。

氏名（ふりがな）/郵便番号/住所/電話番号/年齢/参加希望日および会場/意見交換における発言希望

の有無と、意見交換のテーマに沿った発言要旨（400字程度）/手話通訳希望の有無/託児希望の方はお

子さんの人数・年齢

【申込〆切】①発言希望あり9/22（金）②発言希望なし10/20（金）


